

**Faisant suite à la polémique autour de la disparition du jeune Hilaire AYISSI à l'hôpital Central de Yaoundé, le Ministre de la Santé Publique, Malachie MANAOUDA a rendu visite ce mercredi 29 septembre à la famille éplorée.**

Des mots d'apaisement et de réconfort, Le Ministre de la santé publique en avait plein au bout des lèvres, lui qui s'est rendu au chevet de la famille du jeune AYISSI.

C'était hier, mercredi 29 septembre 2021 avec l'objectif de consoler la famille suite au drame produit à l'hôpital central de Yaoundé. Face à la presse, Malachie MANAOUDA a fait une déclaration, avant celle des membres de la famille endeuillée.

**Ci-dessous les déclarations du Ministre et des membres de la famille :**

Signalons qu'ayant instruit une enquête, le patron de la Santé publique au Cameroun a promis de se référer aux résultats de l'enquête afin de tirer les conclusions.

---